

Diagonales : Back to basics

30-09-2015

Lorsque les opérateurs de téléphonie déploient leurs services de très haut débit (4G) dans un quartier, l'Agence Nationale des Fréquences informe les habitants qu'ils risquent de rencontrer des difficultés dans la réception des chaînes de télévision par antenne râteau. La technologie 4G, explique l'Agence, "permet de répondre aux besoins croissants des Français qui sont de plus en plus nombreux à accéder à internet en mobilité, par leur smartphone ou leur tablette tactile."

Ce message est diffusé par lettres déposées dans les boîtes à lettres. Au cas où les réseaux seraient perturbés sans doute !

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com